

La Revista REDEL, cierra el volumen 6 con la publicación de su número 4 correspondiente al periodo octubre-diciembre, en medio de la alegría por el triunfo del equipo de Argentina, en la Copa Mundial de Fútbol en Catar. Nuestras felicitaciones para el equipo, para Argentina y América, y para todos los aficionados a este deporte, que disfrutaron la lucha por la obtención de la ambicionada copa mundial.

Numerosos conflictos bélicos se han desarrollado este año en el escenario mundial, dígase Rusia-Ucrania, Afganistán, Etiopía, Yemen, con sus repercusiones negativas que han agudizado la crisis económica mundial. Cuba no ha sido ajena a este movimiento nefando estructural; se han llorado pérdidas materiales y humanas en catástrofes como la explosión del Hotel Saratoga en La Habana, el grave incendio en la Base de Supertanqueros de Matanzas, el impacto del Huracán Ian con categoría tres sobre la región occidental que colapsó el sistema eléctrico a nivel nacional.

El déficit de electricidad en Cuba, que se extendió por varios meses, ha traído como consecuencia la inestabilidad de la revista en la red y atrasos en el proceso de publicación de los artículos. Esta situación también ha imposibilitado la indexación de la revista en nuevas bases de datos internacionales.

Ante tantos elementos adversos, REDEL cierra el año con un total de 91 artículos publicados, de los cuales 65 son originales, 25 de revisión y un ensayo. En cuanto a la participación internacional publicaron autores de países como: Ecuador, Perú, Angola y Alemania.

En este año ha sido significativa la presencia de artículos de diferentes universidades y centros educacionales de varias provincias del país, entre los que se destacan la Universidad de Holguín, Universidad de Oriente, Universidad de Ciencias Médicas de Granma, Universidad de Ciencias Pedagógicas “Enrique José Varona”, así como la Universidad de Cienfuegos.

El colectivo editorial de REDEL espera que las publicaciones realizadas durante el año cumplan las expectativas de los lectores y autores y sirvan de material de consulta a investigadores de las diferentes áreas educacionales, es por ello que estamos haciendo un llamado a la comunidad científica a que visite la revista y cite los artículos de su interés en sus investigaciones.

REDEL con esta edición de cierre del año, extiende una felicitación a todos los educadores de Cuba por su jornada, y a todos los docentes del mundo muchas felicidades por navidad y el advenimiento del nuevo año.